



Vorbereitung auf die Erstkommunion

„Jesus lädt uns ein“ – unter diesem Motto steht die Erstkommunion der 18 Kinder der 2. Klasse Volksschule, die heuer am Sonntag, den 30. April 2023 stattfindet.

Es gibt viele Erzählungen davon, dass Jesus Menschen um sich versammelt hat, sich mit ihnen an einen Tisch gesetzt, mit ihnen geredet, ihnen zugehört, mit ihnen gegessen hat. Das letzte Abendmahl ist das bekannteste gemeinsame „Abendessen“ von Jesus mit seinen Jüngern. Jesus lädt auch uns ein – in sein Haus – an seinen Tisch – zum gemeinsamen Mahl. Wenn wir in der heiligen Messe Kommunion feiern, dann feiern wir Gemeinschaft – Gemeinschaft mit Jesus. Durch den Empfang der Hostie (des Brotes) ist uns Jesus ganz nah.

Die Erstkommunion ist für die Kinder ein besonderer Tag, sie werden in dieser Feier in die Eucharistiegemeinschaft aufgenommen. In der Schule und in den Gruppenstunden mit den Tischmüttern bereiten sich die Kinder auf dieses Ereignis vor. In den Vorbereitungsstunden lernen die Kinder Jesus besser kennen und erfahren von seinen guten Taten und Gottes Liebe zu uns Menschen. Sie erleben bei gemeinsamen Aktivitäten wie Kerzen verzieren, Kirchenbesichtigung oder Brot backen Gemeinschaft. Durch gute Erfahrungen in den Vorbereitungsstunden sollen sich die Kinder eingeladen fühlen, aktiv an der Glaubensgemeinschaft teilzunehmen.



v.links: Tobias Kobler, Martin Gaisbauer, Anna Vidovic, Pia Zauner, Lea Flandorfer und Teresa Reiter mit Bettina Gaisbauer, Jutta Flandorfer und Martina Reiter

Beim Gottesdienst am 12.3.2023 haben sich die Erstkommunionkinder vorgestellt, „Gebetsblumen“ verteilt und damit die Kirchenbesucher*innen eingeladen, die Kinder in ihre Gebete einzuschließen.



Text: Bettina Neumüller



v. links: Maximilian Leitner, Jakob Neumüller, Benedikt Kobl-müller, Juliane Hofer, Liliana Hartl, Eva Leitner mit den Tischmüttern Andrea Hofer und Bettina Neumüller



1. Reihe Marie Winkler, Ellena Draxler, Aurelian Vierlinger, 2. Reihe Michael Altenhofer, Valentina Wiener, Jonas Andexlinger mit den Tischmüttern Elisabeth Winkler, Katrin Vierlinger und Barbara Wiener

Jesus, du lädst mich ein.
Du schenkst mir deine Freundschaft.
Dafür danke ich dir.

